

# 心のとびら

弥富市立桜小学校  
道徳通信  
No.13  
平成27年2月12日

## 三世代座談会を行いました

2月6日(金)に3年生が、三世代座談会を行いました。社会科「今にのこる昔とくらしのうつりかわり」の学習の一環として、祖父母、保護者の6名の方から昔の生活の様子や学校と遊びの様子、戦争中から戦後の生活の変化、伊勢湾台風について話をいただきました。

昔は、電気がなく料理やお風呂の準備をするのに時間がかかり大変だったことや伊勢湾台風によって弥富市に川の水が流れてきて大きな被害があったことを学ぶことができました。昔の人々の苦労を経て、現在の素敵な弥富市があることを知り、自分たちの住む弥富市への愛情を高めるとともに、現代のくらしをつくり上げてきたご高齢の方々、地域の方々、両親への感謝や尊敬の気持ちをもつことができました。



おひつの中にご飯を入れて保温してました。



昔は、友達とゴム跳びをして遊んだんだよ。



### 児童の振り返りから

昔の生活は、今とくらべてすごく大変だと思います。昔は、コンセントもなく、まめたんか、湯たんぽで体をあたためていたけど、今は、夏には、冷房、冬には、暖房のような温度調節ができます。ご飯を炊くのもかまどではなく、炊飯器があります。今は、昔と違って便利な道具が増えていったんだなと思いました。

### 児童の振り返りから

1年生のときに、伊勢湾台風にあったと聞いて、こわかっただろうし、大変だったんだと思いました。また、現在、平和であることや便利な道具ができたのは、みんな昔の人の時代があったから今があるんだなと思いました。これからも、この聞いた話を忘れません。そして、昔の物は大切にしないではいけないと思いました。